

El lunes pasado hicimos un recorrido por tres jardines de la ciudad de Santa Fe. Los tres eran totalmente diferentes, uno de ellos, es el que fuimos primero y el que más me gustó a mí en particular, fue el Jardín N° 35 “José Pedroni” y los otros dos eran el “Jardín Maternal Municipal” de Barranquitas y el Jardín de Infantes N° 4 “Coronel Pringles”.

La gran diferencia que había entre los tres era la organización institucional, el espacio físico, las situaciones de los niños quienes estaban en los jardines, la cantidad de alumnos, la ambientación de la sala, el patio de juegos y demás.

En el jardín N° 35, eran 198 alumnos en total, contaban con dos secciones de cinco años, dos de cuatro años, una sala de tres (con veintiséis alumnos sin auxiliar), sala de deambuladores, gateadores y lactantes. La organización de la jornada es de siete de la mañana hasta las una de la tarde, los niños reciben el desayuno y el almuerzo, es así que cuenta con este horario porque está adaptado para las personas que trabajan en el Ministerio ya que son sus hijos quienes concurren a este jardín y también niños que no lo son porque si faltan para completar las secciones, se abre una inscripción.

Las salas de cinco años no cuentan con los juegos en sectores, sino que salen al patio. En cuanto a la presencia de dispositivos lúdicos en la sala, no se podía observar muy bien, en una de las salas se pudo observar la biblioteca, con varios libros de cuentos, en las salas de cuatro lo que se veía eran objetos colgados por toda la sala y desde el techo.

Las salas en sí eran muy chicas al igual que en el jardín N° 4, tenían poco espacio aunque los grupos no eran tan numerosos.

JARDIN N° 35 "José Pedroni"











